
一 般 質 問 通 告 書 
 
                          令和7年 5月 28日 
 
 弥富市議会議長 殿 
 
                    弥富市議会議員   那須 英二            

 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☑使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 
※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 
件  名 1.学校・児童クラブ・保育など、子どもたちの環境改善を 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

⑴学校給食費の負担減や無償化を弥富市として行う考えは。 

⑵学校体育館にエアコンの整備を行う計画はたてないか。 

⑶学校の特別教室はすべてエアコンが設置されたか。 

⑷学校のロッカーが小さすぎて、ランドセルをへこまさないと 

 入れにくいが、ロッカーを改善を行う考えは。 

⑸学校にウォーターサーバーなどの設置は考えないか。 

⑹児童クラブで給食あるいは弁当などの手配は考えないか。 

⑺児童クラブの多子世帯に対する負担軽減を考えないか。 

⑻児童クラブによって内容のばらつきがあるが、なぜか。 

⑼保育所の給食費を軽減または無償化を行う考えは。 

⑽保育所の育休退所は解消されたか。 

⑾日の出保育所が民間譲渡されたが、３か月、6か月から預けられる 

 保育所はどこか。 

⑿土曜午後保育が開始されたが土曜日の給食は平日と変わるか。 

⒀きめ細かい子どもたちの環境について市長の想いは。 

答 弁 者 市長、担当部課長 
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件  名 2.命をつなぐ防災・避難の計画を 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

⑴防災計画・避難計画に対して市の自己評価はどの程度か。 

⑵新たな避難場所を設置するが、避難所・避難場所における 

 各学区における収容人数と人口の割合は。 

⑶収容人数の試算が１㎡になっているが、２㎡に戻す考えは。 

⑷海抜０メートル以下の避難所を浸水しない様に対策する考えは。 

⑸避難所でエアコンのついていない場所は何か所か。 

 エアコンを整備する計画はあるか。 

⑹学校や保育所などに食糧や水などの備蓄が少なく、３日間は 

 到底持たないと考えられる。国のプッシュ型支援があると 

 いうが、どうやって水没している学校や保育所に届けるのか。 

 国任せでなく、企業や自治体と協定し、その場所に届くまでの 

 計画を持つべきだと思うが、そのような考えは。 

⑺学校や保育所の食糧や水等を増やす必要があると思うがどうか。 

⑻百聞は一見にしかず。やはり屋上避難所等で寝泊まりする 

 体験訓練を行ってみてはどうか。 

⑼防災運動会などを計画し、周知と意識の向上を行ってはどうか。 

⑽防災・避難計画について市長の現状認識と改善に対しての考え

は。 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 



 
 

件  名 3.にぎわい創出の要、三花まつりの改善を 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

⑴弥富市の三花まつり、さくら祭り・芝桜まつり（青空市）・藤 

 まつり（藤見の会）について、7年前と比べて来場者数の変化は。 

⑵以前と比べて、活気がなくなっていると感じるが、市の評価は。 

⑶桜は以前よりも少なくなっており、ライトアップは時期がズレ、  

 さくら祭りは以前はグラウンドも利用し、地域の出店者等も 

 あったが、今後、どのように盛り上げていくのか。 

⑷芝桜まつりは、芝桜自体が多年草であるにもかかわらず、2年目 

 には見ごたえがあるとは言えないものになっている。県の補助 

 を活用すると7年間の縛りがあり、無理が生じている。 

 盛り上げる工夫を考えているか。中の島にフラワーアートなど 

 を検討してはどうか。 

⑸藤まつり。弥富の藤は天然記念物になっているが、年々短く 

 なっている。単発的には樹木医に見てもらっているようだが、 

 やはり年間を通じてしっかり看てもらう必要があるのでは。 

 また、はばたき幼稚園に協力してもらい駐車場を借りている 

 ので、そこから森津の藤公園までは少し距離がある。 

 よってその道路を活用し、出店などの工夫を凝らし、 

 盛り上げていくなど行ってはどうか。 

⑹三花まつりとにぎわい創出についての市長の想いは。 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 


